

40 ANIVERSARIO DE LA LLEGADA

DEL HOMBRE A LA LUNA

(Celebración en Fresnedillas)

¡MUY BUENOS DÍAS HA TODOS!

Quiero comenzar por agradecer a Don **Antonio Reguilón Botello**, Alcalde Presidente de Fresnedillas de la Oliva, por haberme invitado a este acto conmemorativo del cuarenta aniversario de la llegada del hombre a la Luna. Por supuesto quiero también agradecer a la **Presidenta de la Comunidad de Madrid, Dña. Esperanza Aguirre**, el que haya venido aquí a celebrarlo con nosotros. También doy las gracias a **Tomás Alonso**, que creo que es el que más ha trabajado en la organización del mismo. También estoy encantado que esté aquí con nosotros **Manuel Bautista Aranda** que, como sabéis todos ha sido el auténtico artífice de la gran colaboración entre España y EEUU en la aventura espacial, que fue tan importante que aún no ha terminado y que estoy seguro que todavía durará muchos años. Le agradezco infinitamente que haya venido hoy hasta Fresnedillas, él vive fuera de Madrid.

También quiero agradecer muy especialmente al Dr. **Philip Liebrecht**, que en nombre de NASA ha venido a acompañarnos. Muchísimas gracias por realizar un viaje tan largo para estar hoy aquí con todos nosotros.

En fin también debo agradecer a **Don Miguel Lenz**, Vice Presidente de INSA su presencia entre nosotros.

Me ha sorprendido muy gratamente que un numeroso grupo de americanos que participaron en aquella epopeya hayan venido a celebrarlo con nosotros. Me refiero a **Larry Haug**, muchas gracias Larry. A **George Barbehenn**, gracias por tu asistencia, a **Aaron Dutton**, a **Bob Francis**, a **Leny Parker** y a **Vicor Werbiztky**. A todos un millón de gracias.

Carl Johson, que todos recordaréis que era un poco "cabroncete" y que nos las hizo pasar canutas, pero que era una bellísima persona, iba a venir, pero le ha sido imposible hacerlo. Yo en los años 90, cuando ya Fresnedillas se había cerrado, tuve mucho contacto con él, que entonces trabajaba en Alemania, por asuntos relacionados con al ESA y cuando nos reuníamos siempre recordábamos con mucha ilusión los años felices de Fresnedillas.

También quería venir el célebre **Dan Hunter**, pero nos han dicho que el médico nos le ha permitido hacer el viaje por avión. Dan es bastante mayor que yo y viendo como estoy yo de "cascado", es fácil imaginar como estará él.

A los compañeros de las Estaciones no os diga nada, porque si lo hiciera me pasaría toda la mañana aquí.

Pero si quiero recordar a alguno de los ausentes, que no han venido porque desgraciadamente ya no están entre nosotros: a **Fernando de la Peña**, que era entonces alcalde de Fresnedillas y que tanto nos ayudó; a **Luis Guitart**, a **Felix Castñer**, **Pilar del Rio**, a **Daniel Ferrer**, y otros varios que ahora recuerdo pero no me acuerdo de sus nombres, estoy seguro que todos ellos hubieran venido encantados.

Yo, sinceramente, cuando **Armstrong** pisó la Luna, ni por lo más remoto me imaginé, que cuarenta años después

íbamos a estar aquí celebrándolo. Ni me imaginé que aquellos momentos iban a ser los más importantes de nuestra vida profesional. Tuvimos la suerte de participar en primera línea en el **acontecimiento histórico** más importante del Siglo XX. Y a todos os felicito por ello.

Y los **habitantes de este simpático pueblo serrano** quiero decirlos que cuando se decidió poner la Estación aquí, todos los de Fresnedillas nos ayudaron muchísimo. Cualquier cosa que les pedíamos se volcaban inmediatamente para dárnosla. Sin ellos todo hubiera sido mucho más difícil. Gracias a todos.

No quiero daros más la lata. Por eso cedo la palabra a Don Manuel Bautista, **el Doctor**, como le llamábamos entonces.

Pero antes gritar conmigo.

"I LOVE FRESNEDILLAS"

Doctor, tienes la palabra.